

DOCUMENTO DE TRABAJO

PROYECTO DE APOYO A LA GESTIÓN ESCOLAR

El CONAFE tiene como misión impartir educación de calidad, con inclusión a niñas, niños, jóvenes y adolescentes que habitan en localidades marginadas y con rezago social en nuestro país, fomentando su continuidad educativa.

Actualmente, la Reforma Educativa define el fortalecimiento a la participación como una de las prioridades del sistema educativo en las condiciones necesarias para la calidad y equidad educativa. Por estas razones el CONAFE continúa con la tarea de fortalecer el vínculo entre la escuela y los padres de familia a través de la implementación de la estrategia Apoyo a la Gestión Escolar que promueve la participación institucional de los padres de familia a través de la formación a la Asociación de Padres de Familia (APF) con la finalidad de mejorar el ambiente escolar y el desempeño de sus hijos en las tareas educativas; para tal fin, la APF podrá recibir un fondo económico.

El ciclo escolar 2015-2016 es el segundo año de implementación del Trayecto Formativo para Padres de Familia, que es la plataforma metodológica de educación continua para los próximos 4 años.

El trayecto formativo cuida que todas las acciones vayan hacia un mismo fin y constituyan etapas sucesivas de una misma construcción. Su propósito es dotar a los Padres de Familia de contenidos, procedimientos y herramientas que promuevan su bienestar personal y en consecuencia el de su familia y de su comunidad.

Al finalizar el ciclo escolar, los padres de familia revisarán las acciones realizadas y podrán evaluar, con los medios a su alcance, los avances y retos para seguir apoyando el aprendizaje de sus hijos.

Es así, que es necesario aclarar, que el objetivo principal de la estrategia es fomentar la participación de los padres de familia en el entorno educativo de sus hijos, quedando en un segundo término el apoyo económico que recibe la escuela.

Es así que se logró la meta de 1362 escuelas beneficiadas en el ciclo escolar 2014 – 2015, para el presente ciclo, se atenderán 968 planteles. Esta disminución obedece a la implementación de programas federales que operan en la entidad y que también otorgan apoyos económicos a escuelas.

Este proyecto es operado por la Coordinación del Programa Acciones Compensatorias adscrita a la Dirección de Unidades Regionales de Servicios Educativos.

